

ABSTRAK

Agung Maha Putra : NIM 17046001/2017. Perkembangan Pasar Tradisional dan Pasar Modern di Kota Payakumbuh 2000-2020. **Skripsi**. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang. 2021.

Penelitian ini membahas tentang Perkembangan Pasar Tradisional dan Pasar Modern di Kota Payakumbuh 2000-2020. Kota Payakumbuh merupakan salah satu Kota dengan perkembangan pasar yang cukup pesat. Perkembangan tersebut terlihat dari adanya tiga buah Pasar Tradisional yang ada di Kota ini yaitu Pasar Pusat Pertokoan, Pasar Tradisional Ibul dan Pasar Tradisional Padang Kaduduak. Komoditi perdagangan di ketiga Pasar tidak hanya berasal dari wilayah Payakumbuh saja, melainkan banyak juga yang berasal dari wilayah sekitar dan bahkan dari luar Provinsi hingga pulau Jawa. Pasar Modern juga mengalami perkembangan yang cukup pesat, berawal dari munculnya Pasar Modern yang berbentuk Minimarket hingga Supermarket. Fokus kajian penelitian ini yaitu membahas tentang Perkembangan Pasar Tradisional dan Pasar Modern dilihat dari Komoditi yang diperjualbelikan, perkembangan harga dan perkembangan omzet pedagang. Tujuan penelitian ini yaitu ingin mengungkap Perkembangan dari Pasar Tradisional dan Pasar Modern di Kota Payakumbuh 2000-2020 dilihat dari perkembangan omzet.

Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif, menggunakan metode penelitian sejarah. Penelitian Kualitatif merupakan prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif. Langkah dalam penelitian Sejarah melalui empat tahap yaitu heuristik (mencari dan mengumpulkan data), kritik sumber, interpretasi (menafsirkan fakta-fakta atau bukti sejarah) dan historiografi (penulisan sejarah). Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah studi kearsipan, studi kepustakaan dan wawancara.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, pertama, Pasar Tradisional di Payakumbuh yaitu Pasar Pusat Pertokoan yang menjual barang-barang kebutuhan sandang dan Pasar Tradisional Ibul serta Pasar Tradisional Padang Kaduduak menjual barang-barang kebutuhan pangan masyarakat. kedua, Kemunculan Pasar Modern adalah dampak dari adanya kemajuan di dalam bidang teknologi. Tahun 2000 adalah tahun munculnya Pasar Modern pertama di Kota Payakumbuh yaitu Co-Op Mart. Pelayanan di Pasar Modern pada tahun tersebut dilakukan oleh pramuniaga dan pembayaran dilakukan di kasir, belum menggunakan sistem komputerisasi. Sistem komputerisasi mulai masif digunakan yaitu pada tahun 2008 dengan kemunculan Ramayana Payakumbuh. Ketiga, Pada tahun 2020 terjadi penurunan jumlah Pasar Modern akibat adanya pandemi Corona yang berdampak pada tutupnya 4 Minimarket dan 2 Supermarket karena beban operasional yang tidak sebanding dengan pendapatan.

Kata Kunci: Pasar, Pasar Tradisional, Pasar Modern.